



Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar se une a Simulacro Nacional de Terremoto

Jueves, 03 Noviembre 2022

Santo Domingo Norte.- El hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA) participa en el Simulacro Nacional realizado por el Gobierno central y el Centro de Operaciones de Emergencias (COE), con la finalidad de fortalecer la preparación de todo el personal que labora en las diversas entidades gubernamentales y ver su capacidad de respuesta frente a emergencias, catástrofes y desastres naturales.

El doctor Lorenzo Pereyra, subdirector operativo del hospital Materno Reynaldo Almánzar informó que la simulación se ejecutó en un tiempo aproximado de 5 minutos y se evacuaron 160 colaboradores del área médica y administrativa sin evidenciar ningún tipo de incidente.

“Los brigadistas del hospital integrados por empleados de las subdirecciones Médica, Administrativa, de Planificación y Recursos Humanos, siguiendo los protocolos que se han establecido en el Plan de Contingencia, desocuparon los cuatro pisos de nuestro centro de salud, exceptuando área de Emergencia, usuarias, UCI y UCIN”, añadió Pereyra.

Los colaboradores fueron guiados por los brigadistas al punto de encuentro ubicado en la parte frontal del edificio del centro de salud, en donde se procedió al pase de lista para verificar la presencia y posible ausencia del personal.

El Simulacro Nacional de Evacuación ante un Terremoto fue pautado por el COE para este jueves 03 de noviembre a las 10:00 de la mañana, para poner en práctica el Plan de Contingencia de Terremoto elaborado en 2009.

<https://hmra.gob.do/index.php/noticias/item/735-hospital-materno-dr-reynaldo-almanzar-se-une-a-simulacro-nacional-de-terremoto>



D/o Albania



Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar realiza sensibilización institucional sobre el proceso de elección de los miembros de la CIGCN

Miércoles, 09 Noviembre 2022

Santo Domingo Norte.- El Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA), realizó el pasado viernes, la sensibilización institucional sobre el proceso de elección de los miembros de la Comisión de Integridad y Cumplimiento Normativo CIGCN, a fin de orientar y motivar a los colaboradores para que participen y puedan ser entes reguladores en la institución.

Estas comisiones de Integridad Gubernamental tienen como objetivo crear una cultura de transparencia en las entidades públicas y prevenir las violaciones éticas desde las propias instituciones, donde eventualmente podrían originarse.

El proceso de elección en el HMRA se realizará el próximo martes 8 de noviembre, dando un margen de una semana para que los postulantes presenten sus propuestas y además puedan ser depurados por la dirección de Recursos Humanos.

El Materno Reynaldo Almánzar forma parte de las 110 entidades públicas que han habilitado sus Comisiones de Integridad Gubernamental y Cumplimiento Normativo. Los nuevos miembros de la comisión electoral fueron juramentados en un acto encabezado por el presidente y Luis Abinader.

La comisión electoral tiene la responsabilidad de garantizar que el proceso de elección se efectúe de manera diáfana y conforme a lo establecido en el reglamento.

<https://hmra.gob.do/index.php/noticias/item/736-hospital-materno-dr-reynaldo-almanzar-realiza-sensibilizacion-institucional-sobre-el-proceso-de-eleccion-de-los-miembros-de-la-cigcn>



D/o Albano





Director de Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar imparte conferencia durante celebración de la XIV Semana de la Calidad

Miércoles, 09 noviembre 2022

Santo Domingo Norte. - El director del Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA), Freddy Novas ofreció la conferencia “Gestión de Excelencia en la Provisión de Servicios de Salud Materno Neonatal; Impacto en la Experiencia de la Usuaría”, durante el desarrollo de la XIV SEMANA DE LA CALIDAD este año titulada “Impacto de los Modelos de Excelencia en la Creación de Valor Público”, que realiza el ministerio de Administración Pública (MAP), en el Hotel Catalonia, en la Capital.

El doctor Novas destacó que el centro se enfoca en ofrecer servicios de calidad y humanizados a las usuarias, para eso cuenta con un personal calificado y comprometido. Resaltó que ha incorporado un liderazgo establecido desde una Dirección transversal hacia la ejecución de los resultados, siendo estas medibles y aplicando un plan de mejora, con la finalidad de seguir brindando la calidad en todos los procesos que requieren las usuarias que acuden al hospital, involucrando todos los grupos de interés.

“Para nosotros mantener los estándares de calidad es una prioridad, no solo por el bienestar del centro, sino y lo más importante por el de nuestras usuarias, seguimos trabajando en equipo para fortalecer los servicios de salud que brindamos” manifestó el doctor Novas.

Freddy Novas especificó que los avances en los planes de mejora del hospital son gracias al apoyo del Servicio Nacional de Salud (SNS) dirigido por el doctor Mario Lama, quien ha mostrado interés de regenerar el sistema de salud de la República Dominicana, cumpliendo así con el mandato del presidente Luis Abinader.

Al finalizar su presentación recibió un pergamino de reconocimiento por su ardua labor y exposición, en tan importante evento.

La participación del doctor Novas, es debido a que el hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar, el cual dirige ganó el primer lugar en satisfacción ciudadana y el tercer lugar como Mejor Desempeño Institucional, en el ranking organizado por el Servicio Nacional de Salud (SNS) y el Ministerio de Administración Pública (MAP) para galardonar a los hospitales destacados en SISMAP-Salud

<https://hmra.gob.do/index.php/noticias/item/1370-director-de-hospital-materno-dr-reynaldo-almanzar-imparte-conferencia-durante-celebración-de-la-xiv-semana-de-la-calidad>



D/O *Albionia*





Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar presentó su primera Guía Farmacoterapéutica

Lunes, 14 Noviembre 2022

Santo Domingo Norte. - El Hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA), con el apoyo de la Dirección de Medicamentos del Servicio Nacional de Salud (SNS) presentó su primera Guía Farmacoterapéutica a fin de facilitar a los médicos la elección crítica de las fármacos para poder dar respuesta oportuna a las usuarias.

El manual, elaborado por el Departamento de Farmacia del hospital Materno integra de forma ordenada una lista de los medicamentos, para ser suministrados por el personal asistencial en la prescripción médica.

El director de medicamentos del SNS,

Omar García Castillo manifestó que la principal función que tiene el Comité Farmacoterapéutico en los hospitales es la creación de estos manuales para que haya un uso adecuado de los mismos.

En tanto que el director del HMRA, doctor Freddy Novas afirmó que esta iniciativa permite eficientizar los recursos médicos con los que cuenta el centro de salud. " además con esta Guía se puede verificar el uso correcto de cada medicamento y de igual forma ver los efectos secundarios que generan cada uno" puntualizó el galeno.

En el período de un año, el SNS ha logrado lanzar más de 20 Guías Farmacoterapéuticas en hospitales de todo el país.

<https://hmra.gob.do/index.php/noticias/item/738-hospital-materno-dr-reynaldo-almazar-presento-su-primera-guia-farmacoterapeutica>



D/o Albania





Hospital Materno Dr Reynaldo Almánzar recibe visita de dos Beisbolistas de grandes ligas

Viernes, 18 Noviembre 2022

Santo Domingo Norte - Con la visita de los beisbolistas Mel Rojas Jr. y destacado infielder dominicano-americano, Plácido Enrique Polanco, el hospital Materno Dr. Reynaldo Almánzar (HMRA) celebra una de las temporadas más esperadas por los dominicanos, los juegos del béisbol invernal, dedicada este año a la memoria del cronista Tomas Troncoso.

Esta actividad coordinada por la Subdirección de Recursos Humanos dirigida por Yirandi Mateo y la Dirección General del HMRA a cargo del doctor Freddy Novas, se realizó a fin de compartir un día de alegría y fomentar la confraternidad promoviendo el deporte e integración, para que los colaboradores acudan identificados de su equipo de béisbol favorito.

Los jugadores de grandes ligas fueron recibidos por el director del hospital, doctor Freddy Novas y una comitiva de gerentes médicos y administrativo del centro de salud, quienes compartieron junto a los colaboradores. Durante el encuentro los beisbolistas estamparon su firma en gorras y tshirts, además realizarse fotografías con los presentes.

El director del HMRA, doctor Freddy Novas expresó su alegría y satisfacción, de contar con la distinción de estos dos jugadores de grandes ligas, que además de compartir con el personal del centro de salud, elogiaron la calidad, el buen servicio y limpieza del hospital.

"Aquí ya estamos en pelota, y ustedes son bienvenidos a este centro de salud, que se esmera siempre en brindar un trato humanizado a las pacientes, también en estar a la vanguardia cada día", manifestó el doctor Novas.

Plácido Enrique Polanco es un jugador de Grandes Ligas de Béisbol, que se ha destacado por su participación con los Filis de Filadelfia, los Cardenales de San Luis, Tigres de Detroit y Miami Marlins.

Mientras Mel Rojas Jr. es un jardinero profesional estadounidense que juega para Wiz de KT en la KBO. Su padre es el lanzador dominicano Melquielles Rodríguez.

<https://hmra.gob.do/index.php/noticias/item/39-hospital-materno-dr-reynaldo-almanzar-recibe-visitade-dos-beisbolistas-de-grandes-ligas>



D/O Albania

